



Spectacle de danse "ADOLESCENCE"

publié le 25/05/2023 - mis à jour le 26/05/2023

Mercredi 17 Mai, 132 élèves de tout le niveau 4ème du collège Henri Dunant se sont rendus à la salle de l'atelier de Vaux Sur Mer pour assister au spectacle de danse présenté par l'atelier danse du lycée Cordouan et les danseuses de la Swinging compagnie.

Au cours de cet atelier, les élèves écrivent sur différents thèmes de l'adolescence, ce qui les touche, ce qu'ils vivent. Ces idées sont ensuite mises en scène par Benoit Savignat, chorégraphe. La danse, le chant, le théâtre viennent raconter ces moments de vie. Comme par exemple les relations parents-enfants, le harcèlement, les problèmes d'identité, leurs doutes, leurs rêves....

A la fin du spectacle, les élèves ont pu échanger avec les danseurs et le chorégraphe, les questionner ou faire part des émotions ressenties.

Ce fût un moment très riche, avec des questions ou des remarques très pertinentes. Ce spectacle a remporté un vif succès auprès des élèves, dont certains souhaitent intégrer cet atelier quand ils seront au lycée.

Nous tenons à remercier la mairie de Vaux sur Mer qui nous a gracieusement prêtés la salle de l'atelier.

Si vous souhaitez voir ou revoir ce spectacle ce dernier sera de nouveau présenté au lycée Cordouan le jeudi 1er Juin à 20h00 (voir affiche pour la réservation)

Mme Alleix, Mme Marin.

